



École du Lac-des-Fées La petite agence



Les stagiaires à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Chloë Raybould et Alexa McKenzie, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Savez-vous ce qu'est une stagiaire?

Une stagiaire, c'est une apprentie-prof. Les stagiaires sont des personnes qui sont inscrites au baccalauréat en enseignement à l'université pour devenir enseignante. Elles suivent des cours pendant quatre ans. À chaque année, elles doivent faire un stage de quelques semaines dans les écoles. Cette année, nous avons eu plusieurs stagiaires. Nous avons posé des questions à deux de celles-ci. Voici leurs réponses :

Stagiaire #1

Nom : Katherine

Classe : La classe de Madame Karine Côté en 5^e année

Université du Québec de Sherbrooke

Stagiaire #2

Nom : Isabelle

Classe : La classe de Madame Marie-Claude Simard en 3^e année

Université du Québec en Outaouais

1. Pourquoi voulez-vous être des enseignantes?

Katherine : J'aime faire apprendre des choses aux jeunes.

Isabelle : J'aime les enfants et je veux les aider dans leur cheminement.

2. Comment fait-on pour avoir une stagiaire dans notre école ?

Katherine : Il faut appeler dans les écoles pour demander si un professeur veut une stagiaire.

Isabelle : Une agence de stage appelle dans les écoles.

3. Aimes-tu ton stage ?

Katherine : Oui. C'est la première fois que je fais un stage avec les élèves plus vieux.

Isabelle : Oui ! ☺

4. Qu'est-ce qui est le plus difficile dans un stage?

Katherine : Faire la discipline.

Isabelle : J'ai aussi des devoirs d'université à faire en même temps.

5. Qu'est-ce qui est le plus facile ?

Katherine : Aider les élèves.

Isabelle : Avoir du plaisir avec les enfants.

6. Vous êtes rendues à quel stage ?

Katherine : Au 3^e stage.

Isabelle : Au 4^e stage et c'est mon dernier.

Maintenant, vous savez ce qu'est une stagiaire mais, gardez l'œil ouvert, parce que peut-être qu'un jour celle-ci sera votre enseignante ! ☺



Katherine et Isabelle